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Основана в январе 1991 г. Мы 
всё 

можем!

Уважаемые жители
Свердловской области!

Поздравляю вас с Днем
Конституции Российской
Федерации!

Основной Закон нашей
страны, принятый свыше
двадцати лет назад, укре-
пил мир и согласие в обще-
стве, заложил прочный
фундамент современной

правовой системы, сформировал ключевые
политические и экономические институты
государства, провозгласил человека, его
права и свободы высшей ценностью.

Сейчас перед нами стоят важные социаль-
ные задачи, связанные с повышением каче-
ства жизни людей, реализацией майских
указов Президента России. Мы должны лик-
видировать очереди в детские сады, строить
больше доступного жилья, создавать высо-
копроизводительные рабочие места, эффек-
тивнее модернизировать жилищно-комму-
нальное хозяйство, способствовать разви-
тию малого и среднего бизнеса, инвести-
ционной деятельности. Мы должны обеспе-
чить достойный уровень жизни «креативному
классу», нашей интеллигенции. Это учителя
и врачи, библиотекари, музейщики, работни-
ки досуговой сферы, воспитатели в детских
садах. Это люди, которым мы доверяем вос-
питание своих детей и своё здоровье, кто
формирует нравственное здоровье обще-
ства.

Несмотря на сложности с доходной
частью бюджета, мы выполняем и будем вы-
полнять все наши социальные обязатель-
ства. Эти подходы заложены в областном
бюджете 2015 года. Это будет целевой бюд-
жет - бюджет майских указов. Более 60 про-
центов расходов бюджета в 2015 году мы на-
правляем на социальные статьи.

Одна из важнейших задач на предстоящий
период - последовательная работа по совер-
шенствованию местного самоуправления. 

В связи с ростом политической активности
общества и непростой экономической ситуа-
цией сейчас особенно необходимо привле-
кать граждан к принятию и реализации
управленческих решений. Мы должны обес-
печить людям возможность действовать не
только через пикеты и митинги, но и через
более конструктивные формы взаимодей-
ствия со всеми уровнями публичной власти.

Задача по обновлению местной власти
востребована. Мы должны сделать этот про-
цесс конструктивным, эффективным, на-
правленным на повышение качества жизни
людей. 

Уважаемые уральцы!
Недавно, выступая с Посланием Феде-

ральному Собранию, Президент России 
В.В. Путин подчеркнул: «Если для ряда евро-
пейских стран национальная гордость - дав-
но забытое понятие, а суверенитет - слиш-
ком большая роскошь, то для России реаль-
ный государственный суверенитет - абсо-
лютно необходимое условие её существова-
ния». 

Государственный суверенитет России -
это важнейшее конституционное понятие,
одна из главных норм Основного закона стра-
ны. 

Уверен, опираясь на этот важнейший для
всей страны документ, мы сумеем претво-
рить в жизнь свои самые амбиционные пла-
ны, имеющие целью повышение качества
жизни людей, укрепление экономики и обо-
роноспособности страны, упрочение граж-
данского общества, расширение возможно-
стей для самореализации каждого жителя
Свердловской области, каждого россиянина.

Будущее России, будущее Свердловской
области - в наших руках. Давайте помнить об
этом и вместе делать все возможное для
благополучия и процветания родного края. 

Е.В. КУЙВАШЕВ,
Губернатор Свердловской области

Уважаемые жители Свердловской
области! Дорогие уральцы!

От имени де-
путатов Законо-
дательного Со-
брания Сверд-
ловской области
и от себя лично
поздравляю вас с
Днем Конститу-
ции Российской
Федерации!

П р и н я т ы й  
двадцать один

год назад всенародным голосованием
главный закон нашего государства опре-
делил базовые принципы, составляющие
основу правовой, политической, экономи-
ческой жизни страны, ее независимость и
территориальную целостность.

Конституция, появившись в перелом-
ное для нашего Отечества время, провоз-
гласила новый путь развития государст-
венных и общественных институтов, граж-
данского общества, соблюдение и защиту

прав и свобод человека, обеспечение
единства и неприкосновенности террито-
рии России.

Конституция положила начало разви-
тию регионального законотворчества. Со-
вершенствование правовой системы,
формирование законодательной базы
Свердловской области всегда опирались
на принципы, заложенные Конституцией
Российской Федерации.  После принятия
основополагающего документа страны
были разработаны региональные законы,
направленные на развитие экономики,
промышленности, сельского хозяйства,
культуры, здравоохранения, спорта, повы-
шение инвестиционной привлекательно-
сти нашей области. Главная цель законо-
творческой деятельности – забота о до-
статке и высоком жизненном уровне
уральцев. Законодательное Собрание
вместе с исполнительными органами го-
сударственной власти ориентировано на
выполнение задач, поставленных в май-
ских указах Президентом Российской Фе-

дерации Владимиром Владимировичем
Путиным.

Сегодня, когда жизнь диктует нам но-
вые вызовы, когда неспокойно на между-
народной политической арене, мы пони-
маем огромную значимость консолиди-
рующей роли Конституции, являющейся
стержнем общественного устройства го-
сударства, ее гарантом порядка и закон-
ности. Укрепление ценностей, провозгла-
шенных Основным законом, воспитание
подрастающего поколения в традициях
уважения к родной стране в духе патрио-
тизма и гражданской ответственности –
надежный залог наших будущих успехов и
достижений.

Уважаемые земляки! В День Конститу-
ции хочется пожелать вам крепкого  здо-
ровья, благополучия, силы духа и уверен-
ности в достижении поставленных целей,
успехов в добрых делах!

Л.В. БАБУШКИНА,
председатель Законодательного
Собрания Свердловской области

Уважаемые новоуральцы!
Поздравляем вас с одним из глав-

ных государст-
венных праздни-
ков нашей страны
- Днем Конститу-
ции Российской
Федерации!

Принятая два-
дцать один год
назад Конститу-
ция заложила ба-
зу современного
государственного

устройства Российской Федерации,
сыграла важную роль в стабилизации
политической, экономической, ду-
ховно-нравственной ситуации в стра-
не, стала фактором общественного
мира и согласия.

Основной закон государства дает
возможность эффективно решать те-
кущие задачи, двигаться к стратеги-
ческим целям, реализовывать потен-
циал России в общественной, поли-
тической, социальной и экономиче-
ской жизни. Конституция была и оста-
ется главным ориентиром для власти
и общества в динамичной и разнооб-
разной действительности, залогом
прочности общественных отношений.

Нельзя забывать о том, что реали-
зация провозглашенных прав и сво-

бод зависит от
каждого из
нас. Никто,
кроме нас са-
мих, не сдела-
ет Россию бо-
лее сильной,
более демо-
кратической и
свободной, по-
н а с т о я щ е м у
великой дер-

жавой. Лишь объединив усилия, мы
сможем преодолеть любые трудно-
сти и построить в нашей стране ис-
тинно гражданское общество. Давай-
те помнить об этом, делать все для
благополучия родного города и стра-
ны в целом.

Нам всем предстоит еще многое
предпринять для развития нашего го-
сударства и повышения качества
жизни россиян. Пусть этот праздник
придаст нам силы и уверенности в до-
стижении поставленных целей!

Желаем всем новоуральцам
счастья, здоровья, благополучия и
успехов в работе во благо нашей
страны!

Уважаемые жители Горнозаводского
управленческого округа! 

От всей души
поздравляю вас с
государственным
праздником -
Днем Российской
Конституции! 

12 декабря по
праву занимает
особое место в
календаре знаме-
нательных дат

российской истории. День Конституции
– это праздник государственной важно-
сти, праздник для каждого гражданина
нашей великой страны. 

В этот день хотелось бы выразить на-
дежду на то, что заложенный в Конститу-
ции, Основном законе нашего госу-
дарства, потенциал будет в полной мере
служить развитию отечественной эконо-
мики и социальной сферы, давать на-
шим гражданам полное право чувство-
вать себя защищенными и уверенными в
завтрашнем дне.

От всей души желаю землякам-
уральцам мирной, свободной жизни,
уважения и любви к своему Отечеству,
успешного достижения поставленных
целей, благополучия и достатка в домах.

М.П. ЕРШОВ,
Управляющий Горнозаводским

управленческим округом

т первого лица

В.Н. МАШКОВ,
Глава Новоуральского 

городского округа

В.В. ПОПОВ,
Глава Администрации

Новоуральского городского округа

12 ДЕКАБРЯ
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Уважаемые новоуральцы!

В СООТВЕТСТВИИ со статьей 181 Жилищного ко-
декса РФ, с платежным документом на оплату жи-

лищно-коммунальных услуг вам направлен проект догово-
ра о формировании фонда капитального ремонта и об ор-
ганизации проведения капитального ремонта общего иму-
щества в многоквартирном доме. Заключение указанного
договора является обязанностью собственников помеще-
ний в многоквартирном доме, формирующих фонд капи-
тального ремонта на счете регионального оператора, и
осуществляется в порядке, предусмотренном статьей 445
Гражданского кодекса РФ. Договор считается заключен-
ным с даты первого платежа (оплаты взноса на капиталь-
ный ремонт по соответствующей квитанции) либо с даты
подписания договора.

С 15 декабря 2014 года для заключения договора вы
можете обращаться по адресу: г. Новоуральск, ул. Мичу-
рина, д. 31, каб. 3, контактный телефон: (34370) 7-09-53, в
рабочие дни с 9.00 до 17.00, перерыв с 13.00 до 14.00.

Региональный Фонд содействия капитальному
ремонту общего имущества в многоквартирных

домах Свердловской области

Н ЕСКОЛЬКО НЕДЕЛЬ детсадовцы и
школьники рисовали то, каким они ви-

дят родной город, как представляют себе нашу
победу в Великой Отечественной войне и какими
видят ветеранов, отстоявших Родину. А также от-
ражали в своих работах тему предстоящего юби-
лея строительного комплекса Новоуральска. Бо-
лее шестисот рисунков пришло на конкурс, и
жюри, в состав которого входили представители
Администрации НГО, сотрудники Детской худо-
жественной школы, журналисты, пришлось
очень непросто. Необходимо было отобрать две-
надцать рисунков, по числу месяцев настенного
календаря, в который войдут творения победите-
лей. В итоге приняли решение не только отобрать
двенадцать победителей, но и отметить ещё не-
сколько лучших из лучших отдельными призами
(планшетами, мобильными телефонами и т.п.) от
каждого из соучредителей конкурса.

Отрадно, что к конкурсу подключился Ново-
уральский молочный завод, одаривший победи-
телей специальными призами, а всех участников
- йогуртами и сладкими десертами. Спасибо ре-
бятам из Молодёжной Администрации НГО,
«Молодой гвардии» и волонтёрам отряда школы
№ 54, оказавшим неоценимую помощь в проведе-
нии финала. И отдельное спасибо Театру музыки,
драмы и комедии за замечательный творческий
подарок - музыкальный спектакль «Петя и волк».

Итак, финал, как и конкурс, прошёл на ура, и
сейчас готовится к выходу большой красивый ка-
лендарь на 2015 год. Ждём! 

Юрий ДОРОНИН

Фото автора

Культурная среда

Художники от мала
При полном аншлаге в Театре музыки, драмы и комедии прошёл 

финал конкурса рисунков «Мой город - мой мир!», 
объявленного совместно редакцией газеты «Нейва», 
Новоуральской вещательной компанией и «Н-радио».

победителей, 
чьи рисунки 
отмечены 
отдельными
призами 
учредителей 
и партнёров 
конкурса 
«Мой город -
мой мир!»

Данил АНДРЕЕВ. 
Приз от Новоуральского 

молочного завода

Дмитрий КАРЕЛИН. 
Приз от Новоуральской 
вещательной компании

Вероника ПЕТУХОВА. 
Приз от «Принт-Сервис»

Милана ИСЯНОВА. 
Приз от «Н-радио»

Ксения ГЛАДКОВА. 
Приз от газеты «Нейва».

Произведения Репина,
Сурикова, Шишкина и

других великих художников
в рамках интерактивного

проекта Министерства
культуры Российской

Федерации смогли увидеть
жители Екатеринбурга. 

В конце ноября в столице Сред-
него Урала проходила акция

«Городские здания», в рамках которой
здание на Октябрьской площади, 3 с по-
мощью проекционного оборудования
превратилось в интерактивную картин-
ную галерею шедевров русской живопи-
си XIX - ХХ веков.

Старт проекту в Екатеринбурге дал
министр культуры Свердловской обла-
сти Павел Креков. «В неожиданном кон-
тексте показаны живописные полотна,
которые составляют национальную гор-
дость. Человек идет с работы, гуляет,
смотрит на эти картины, удивляется и
понимает, что он живет в стране с вели-
кой культурой», - сказал Павел Креков,
отметив, что акция проводилась в рам-
ках Года культуры.

Всего в видеоролике использовано
20 работ художников-передвижников и
отечественных импрессионистов. Кар-
тины проецировались на здание, сме-
няя друг друга и создавая новую форму
восприятия двух видов искусства - ар-
хитектуры и живописи.

Среди произведений искусства, ко-
торые смогли увидеть жители столицы
Среднего Урала, - знакомые многим
«Рожь» Ивана Шишкина, «Северная
идиллия» Константина Коровина,
«Изумрудное ожерелье» Виктора Бори-
сова-Мусатова и другие работы худож-
ников эпохи расцвета отечественного
изобразительного искусства.

Всего акция «Городские здания»
пройдет в восьми крупных городах Рос-
сии: вслед за Екатеринбургом и Новоси-
бирском ее примут Челябинск, Пермь,
Уфа, Казань, Нижний Новгород и Санкт-
Петербург.

«История отечественного изобрази-
тельного искусства полна замечатель-
ных произведений. Проект, призванный
возродить интерес россиян к живописи,
преобразит городское пространство и
перенесет произведения искусства пря-
мо на улицы», - отмечают организаторы.

Петр КУДИНОВ

В столице России прошёл 
VI Московский

международный
парамузыкальный

фестиваль. Свердловскую
область на нем представляла

14-летняя незрячая 
Ксения Гайсина.

З А ПРАВО выступить на этом
масштабном мероприятии,

которое проводится в рамках Между-
народного дня инвалидов, боролись
дети и молодежь с ограниченными
возможностями здоровья из 15 субъ-
ектов РФ и пяти зарубежных стран.
Из более ста заявок приглашение в
Москву получили всего 13 исполни-
телей и четыре музыкальных коллек-
тива. Девочка выступила в жанре во-
кала, исполнив произведение Гуно и

Баха «Аве Мария». Аккомпанировал
ей Президентский оркестр России и
артисты театра классического балета
Натальи Касаткиной и Владимира Ва-
сильева.

Ксения Гайсина проживает в Бере-
зовском, учится в Верхнепышмин-
ской коррекционной школе-интерна-
те имени С.А. Мартиросяна и Бере-
зовской школе искусств № 1. Игре на
фортепиано девочку, незрячую с
рождения, обучает наравне с други-
ми детьми преподаватель Елена Ли-
повка. Ксюша увлекается вокалом, а
также катанием на лыжах и коньках.
Свою концертную карьеру девочка
начала в 2006 году, приняв участие в
областном фестивале творчества де-
тей c ограниченными возможностями
«Мы все можем!». В 2012 году она
стала участницей международного

фестиваля «Шаг навстречу», прошед-
шего в Санкт-Петербурге.

Отметим, что в прошлом году в па-
рамузыкальном фестивале в Москве
принимала участие девочка из Екате-
ринбурга Алена Лобашова, которая
поразила всех зрителей своим же-
стовым пением.

Парамузыкальный фестиваль про-
водится при поддержке столичных
властей. Это актуальный проект со-
циальной интеграции талантливых
детей и молодых людей с ограниче-
ниями по здоровью в полноценную
жизнь общества. Среди российских и
зарубежных исполнителей - люди с
различными ограничениями по здо-
ровью.

Валентина АНИЧКИНА, 
по материалам 

официальных источников

Мы всё можем!
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Главная задача 
Года литературы - вернуть

интерес к чтению,
содействовать развитию
уральской литературы

Год культуры позволил добиться позитивных
сдвигов не только в улучшении материально-тех-
нической базы учреждений культуры, но и в це-
лом в отношении общества к культуре, в восприя-
тии уральцами культурных ценностей. Об этом го-
ворил губернатор Свердловской области Евгений
Куйвашев, приветствуя участников заседания со-
вета по культуре, в состав которого входят веду-
щие деятели культуры и искусства региона.

«2014 год, Год культуры, был интересным
и позитивным не только для сферы культуры и ис-
кусства региона, но и в целом для всей Свердлов-
ской области. Мы заключили соглашение с Эрми-
тажем об открытии представительства в Екате-
ринбурге, в Ирбите открылся музей графики, те-
атр Николая Коляды дает спектакли в собствен-
ном здании, свой дом появился у наших компози-
торов. Музыка Чайковского звучит в спортивных
центрах, торговых залах, официальных учрежде-
ниях - и это никого не удивляет», - сказал глава
региона, отметив, что наступающий Год литера-
туры должен быть не менее насыщенным и пло-
дотворным.

Главная задача Года литературы, по мне-
нию Евгения Куйвашева, - вернуть интерес к чте-
нию, повернуть общество, и прежде всего моло-
дежь, лицом к книге, содействовать дальнейшему
развитию российской и уральской литературы,
продвижению лучших образцов отечественной
прозы и поэзии, а также решить ряд важнейших
проблем, которые накопились в этой сфере.
«План Года литературы впечатляет уровнем
и масштабом мероприятий. Но мы все должны
понимать, что наши действия в Год литературы не
должны ограничиваться только проведением
творческих мероприятий», - подчеркнул глава ре-
гиона.

Важной частью заседания совета стало подве-
дение предварительных итогов Года культуры.
С докладом на эту тему выступил министр культу-
ры региона Павел Креков. Он рассказал, что Год
культуры в Свердловской области проводился
в соответствии с указом Президента России,
а для эффективного проведения всех мероприя-
тий утверждённого плана в регионе был создан
организационный совет.

«В 2014 году консолидированный бюджет на-
шей сферы составил более 9 миллиардов рублей,
что значительно выше показателя 2013 года. При
этом мы старались серьёзно следить за тем, что-
бы деньги, которые выделяются муниципалите-
там на культуру, шли по назначению, а не пере-
правлялись по другим статьям. Отмечу, что главы
городов нас в этом поддерживали», - расска-
зал Павел Креков.

Среди важных событий Года культуры он отме-
тил открытие ряда объектов, в том числе «Коля-
да-театра», Центра современной драматургии,
филиала областной библиотеки для детей и юно-
шества, ДК в Волчанке. «Мы провели целый ряд
совершенно новых культурно-массовых меро-
приятий: это и проект «Открытая книга», и фести-
валь авторской песни в честь Булата Окуджавы,
и акция «Чайковский ближе, чем ты думаешь».
При этом сохранились все ранее существующие
мероприятия», - добавил министр.

до велика

По окончании мероприятия в зрительном зале театра был
найден фотоаппарат. Владелец может забрать 
его в редакции «Нейвы» (ул. Фрунзе, 7, 1 этаж), 

телефон: 9-79-34.

Знакомьтесь с победителями, чьи рисунки украсят страницы календаря-2015.

Сентябрь. 
Тимофей ОСИПОВ

Октябрь. 
Валерий БАРЕНКОВ

Ноябрь. 
Константин ЗАХАРОВ

Декабрь. 
Анастасия РОГОЗИНА

Май. Мария ГУБАНОВА Июнь. Никита БАБИЧЕВ Июль. Софья БОЛЬШАКОВА Август. Никита ПЯТОВ

Январь. Мария ЛОГИНОВА Февраль. Данил КОЛЕСНИЧЕНКО Март. Кира ДУШИНА Апрель. Лев ДАВЛЕТОВ

70- ЛЕТНИЙ юбилей Победы в Ве-
ликой Отечественной войне

должен стать настоящим торжеством, яр-
ким и запоминающимся событием как для
ветеранов, так и для всех уральцев. По по-
ручению главы региона первый заместитель
руководителя администрации губернатора
Вадим Дубичев в ходе расширенного плену-
ма Совета ветеранов обсудил с участниками
подготовку к празднованию важной даты
российской истории. 

«Мы подходим к такому времени, когда
общение с непосредственными участника-
ми и свидетелями Великой Отечественной
войны становится всё более проблематич-
ным. Уже сегодня в некоторые школы не
приходят ветераны, которые на протяжении
десятилетий были постоянными участника-
ми патриотических мероприятий. Чтобы не
прервалась связь поколений и времени,
нужно активно использовать аудио- и ви-
деозаписи воспоминаний, печатные про-
изведения», - отметил первый заместитель
руководителя администрации губернатора.

По словам Вадима Дубичева, необходи-
мо сформировать систему шефства вете-
ранских организаций над образовательны-
ми учреждениями. Создавать условия для
того, чтобы в этом участвовали ветераны
труда, военной службы, ветераны боевых
действий, воины запаса, которые смогут за-
менить ветеранов войны в общении с моло-
дыми людьми и сумеют донести до молодё-
жи неискаженную информацию о боевой
славе страны.

Особое внимание, конечно, будет уделе-
но проведению праздника 9 Мая, параду По-
беды, концертам и культурно-массовым ме-
роприятиям с участием ветеранов.

Напомним, в Свердловской области се-
годня проживает свыше 90 тысяч участни-
ков Великой Отечественной войны, «бло-
кадников», бывших узников концлагерей,
тружеников тыла. Органы исполнительной
власти ведут серьезную работу по обес-
печению достойных условий жизни ветера-
нам, участникам войны. Так, с 2010 по 2013
год более пяти тысяч ветеранов улучшили

свои жилищные условия. В текущем году 16
ветеранов получили квартиры по договорам
социального найма, 93 ветерана - едино-
временные денежные выплаты на приобре-
тение квартир на общую сумму свыше 137
миллионов рублей. На сегодняшний день
166 ветеранов нуждаются в улучшении жи-
лищных условий. Серьезные меры под-
держки направлены на оказание медицин-
ской помощи, восстановительное и сани-
тарно-курортное лечение для участников и
инвалидов Великой Отечественной войны.
Организовано ежегодное диспансерное об-
следование ветеранов. В текущем году бо-
лее 80 ветеранов приняли участие в оздоро-
вительных теплоходных рейсах. Свыше ты-
сячи человек получили единовременные вы-
платы на посещение мест захоронения от-
цов, погибших в сражениях Великой Отече-
ственной войны.

Петр КУДИНОВ,
по материалам официальных

источников

Уважаемые руководители
предприятий,
организаций,

индивидуальные
предприниматели!

Приглашаем принять участие в го-
родском конкурсе «Новогодний Ново-
уральск-2015». Конкурс проводится
до 25 декабря 2014 года. Заявки на
участие принимаются в отделе мало-
го, среднего предпринимательства
комитета по экономике и инвести-
ционной политике Администрации Но-
воуральского городского округа по ад-
ресу: г. Новоуральск, ул. Мичурина,
33, ком. 204, тел.: 7-09-83, 7-09-46,
9-13-34 по 15 декабря 2014 года. С
условиями конкурса можно ознако-
миться на официальном сайте Адми-
нистрации округа в сети Интернет:
www.adm-ngo.ru.

Уральцы готовятся к встрече юбилея Великой Победы

Фрагмент спектакля «Петя и волк»
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В повестке

БЛАСТИ
ГАУ СО «Информационно�аналитический центр», e�mail: red@gausoiac.ru

В номере:

В течение трёх�четырёх 
лет Россия должна 
выйти на темпы роста 
выше среднемировых. 
Только так, по мнению 
Президента, можно 
укрепить хозяйственную 
независимость. 

Принятые в Свердловской 
области целевые программы в 
полной мере соответствуют за-
дачам, обозначенным Президен-
том Владимиром Путиным в 
послании Федеральному Собра-
нию. Об этом сказал губернатор 
Евгений Куйвашев по итогам 
оглашения послания главы госу-
дарства.

Владимир Путин в ходе выс-
тупления акцентировал вни-
мание на необходимости роста 
эффективности национальной 
экономики, выполнении соци-
альных обязательств и развитии 
импортозамещения продукции 
в отраслях промышленности. 
Ряд основополагающих тезисов 
прокомментировали уральские 
политики и общественные дея-
тели.

О гособоронзаказе 
Поручаю разработать 
систему жёсткого конт-
роля за использованием 

средств гособоронзаказа. Также 
следует усилить ответствен-
ность исполнителей гособорон-
заказа за целевое расходование 
каждого бюджетного рубля.

Евгений 
Куйвашев, 
губернатор 
Свердловской 
области:
«Меня очень по-
радовало, что 
Президент за-

острил внимание на вопросах 
целевого использования средств 
на гособоронзаказ. Предприятия 
оборонно-промышленного комп-
лекса являются одним из стол-
пов экономики Среднего Урала. 
Благодаря усилению контроля 
над такими предприятиями по-
высится эффективность расходо-
вания средств, освободившиеся 
средства можно направить и на 
другие цели, в том числе на соци-
альную сферу».

О моногородах 
и индустриальных 
парках

С 2015 года запускается 
программа компенсации 
расходов субъектов Фе-

дерации на создание индустри-
альных парков. Рассчитываю, 
что регионы будут активно ис-
пользовать эту возможность для 
развития собственного промыш-
ленного потенциала. 

...Депутатов прошу не затя-
гивать с рассмотрением закона 
о территориях опережающего 
развития. Кроме того, предлагаю 
распространить режим ТОРов на 
новые проекты в ряде моногоро-
дов, где социально-экономическая 
ситуация наиболее сложная, и не 
ждать три года, как это сейчас 
предусмотрено законопроектом.

Глава Среднего Урала отметил, 
что многие из задач, которые обо-
значил Президент, уже решаются в 
Свердловской области. Так, серьёз-
ное развитие получают моногорода, 
которые предложено сделать терри-
ториями особого развития. По его 
словам, в одном из самых проблем-
ных моногородов – Краснотурьин-
ске – на площадке индустриального 
парка первый резидент уже запус-
тил производство. «Мы поставили 
задачу – начать работу на десяти 
индустриальных парках. В разной 
степени готовности работа ведётся 
на пяти парках с государственным 

участием, кроме того, есть ещё пять 
парков с частным капиталом», – по-
яснил Евгений Куйвашев.

О поддержке 
малого бизнеса

Надо максимально 
снять ограничения с 
бизнеса. На ближайшие 

четыре года «зафиксировать» 
действующие налоговые условия. 
Для малых предприятий, кото-
рые регистрируются впервые, 
будут предоставлены двухлет-
ние «налоговые каникулы». Также 
льготы получат производства, 
начинающиеся с нуля.

Людмила 
Бабушкина, 
председатель 
Законодательного 
Собрания 
Свердловской 
области: 
«Сегодня Прези-

дент заявил о каникулах для мало-
го бизнеса, чтобы он укрепился, 
развивался и работал на экономи-
ку региона. Нам предстоит многое 
сделать, чтобы на законодательном 
уровне закрепить всё то, о чём го-
ворил Владимир Путин».

Об амнистии 
капиталов

Провести полную амнис-
тию капиталов, воз-

вращающихся в Россию. Если че-
ловек легализует свои средства и 
имущество в России, он получит 
твёрдые правовые гарантии, 
что его не будут таскать по 
различным органам, в том числе 
и правоохранительным. 

Виктор Шептий,  
секретарь 
СРО партии 
«Единая Россия», 
зампредседателя 
Заксобрания 
Свердловской 
области:

«Президент России подчеркнул, 
что данное Послание указывает 
направления для развития госу-
дарства и полноценной реализа-
ции «майских» указов. Чтобы вы-
полнить их, экономика не должна 
стоять на месте. Что нужно сде-
лать? Одно из его предложений 
– возврат средств, выведенных 
когда-то из России в оффшор, то 
есть финансовая амнистия. Это 
придаст дополнительный импульс 
нашей экономике и социальным 
процессам».

О здравоохранении
Считаю, что у нас есть 
все основания уже в бли-
жайшей перспективе 

увеличить среднюю продолжи-
тельность жизни до 74 лет, до-
биться новой, качественной 
динамики в снижении смертнос-

ти. В этой связи предлагаю объ-
явить 2015 год Национальным 
годом борьбы с сердечно-сосудис-
тыми заболеваниями, которые 
являются основной причиной 
смертности сегодня.

Ян Габинский, 
директор 
Уральского 
института 
кардиологии, 
академик: 
«По инициативе 
губернатора мы 

прорабатываем программу «Тер-
ритория здоровых сердец». Это 
– первая программа в России, ко-
торая так комплексно будет ре-
шать задачи с профилактикой и 
лечением сердечно-сосудистых 
заболеваний в Свердловской об-
ласти. И основа этой программы 
– строительство «Города сердца» 
– специализированного медицин-
ского центра».

О поддержке 
талантливых детей

Талантливые дети – 
это достояние нации, и 
мы должны предусмот-

реть дополнительные возмож-
ности их поддержки. Предлагаю 
для таких ребят, поступивших 
в вуз, каждый год предостав-
лять по 5 тысяч президентских 
грантов. Размер гранта соста-
вит 20 тысяч рублей ежемесяч-
но.

Константин 
Шевченко, один 
из разработчиков 
образовательной 
части программы 
«Уральская 
инженерная 
школа»:

«У нас в регионе этому вопро-
су уделяется особое внимание. В 
этом году по поручению губерна-
тора мы открыли суперсовремен-
ную станцию юннатов, по прог-
рамме «Уральская инженерная 
школа» существенно обновили 
станции юных техников. На уров-
не школы господдержка сегодня 
осуществляется на достойном 
уровне, но высшая школа в этом 
испытывает дефицит. Не сомне-
ваюсь, что президентские гранты 
окажут незаменимую помощь в 
становлении профессионалов».

Владимир Путин:
«Надо вырваться из ловушки нулевых темпов роста»

Евгений Куйвашев:
«С помощью пыльных плакатов
патриота не воспитаешь»

‘‘
‘‘ ‘‘

‘‘
‘‘

‘‘
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БЛАСТИ Актуально
В ежегодном Послании Президента России 
Федеральному Собранию в декабре 2012 года 
было отмечено, что гражданская ответственность 
и патриотизм являются объединяющей силой 
государственной политики. И одним из перспективных 
направлений развития России тогда был обозначен 
процесс создания центров развития человеческого 
капитала, а патриотическое воспитание граждан было 
обозначено как неотъемлемая часть такого процесса. 

По словам губернатора Свердловской области Евгения Куйвашева, 
воспитание патриотизма сегодня играет важную роль в вопросах сохра-
нения единства и целостности государства. При этом он отметил, что 
для работы с молодежью нужно использовать современные средства 
и коммуникации. «Сегодня с помощью подборки пыльных плакатов и 
брошюр патриота не воспитаешь. Нужны интернет-проекты, молодеж-
ные спектакли, выставки современного искусства. Нужны трудовые вах-
ты, краеведческие и поисковые экспедиции, спортивные состязания», — 
отметил губернатор.

Начинать предлагают с семьи
Определены должностные лица, созданы структуры, возгла-

вившие работу по патриотическому воспитанию. Так, в 2013 году 
начало работу государственное автономное учреждение Сверд-
ловской области «Региональный центр патриотического воспита-
ния». 

Герой России Игорь Родобольский, возглавляю-
щий Региональный центр патриотического воспитания, 
прокомментировал значение принятой программы: 
«В вопросах военно-патриотического воспитания мно-
го нерешённых проблем, но не всё потеряно. Выход 
один – нужно всем работать, начиная с семьи и закан-
чивая руководителями всех уровней власти. Главная 
проблема – это вопросы финансирования. В муниципа-

литетах недостаточно для этого средств. Поэтому региональная прог-
рамма должна стать руководством к действию для решения накопив-
шихся проблем».

щий Региональный центр патриотического воспитания, 
прокомментировал значение принятой программы: 
«В вопросах военно-патриотического воспитания мно-
го нерешённых проблем, но не всё потеряно. Выход 
один – нужно всем работать, начиная с семьи и закан-
чивая руководителями всех уровней власти. Главная 
проблема – это вопросы финансирования. В муниципа-

Пилотные исследования, прове-
дённые в регионе среди студентов 
(до 23 лет) и рабочей молодёжи (до 
30 лет), показали, что уровень па-
триотизма в Свердловской облас-
ти оценивается как низкий. На эти 
результаты опирались разработчи-
ки Стратегии по патриотическому 
воспитанию. Социологи выяснили, 
что респондентам несвойственно 
руководствоваться патриотически-
ми чувствами при планировании 
своей жизни. Патриотизм рассмат-
ривается ими как необязательный 
элемент культуры личности. 

Интересно, что для 85 процен-
тов опрошенных молодых людей 
ветераны войн, военнослужащие и 
пенсионеры являются наиболее яр-
кими носителями патриотических 
ценностей. Себя молодые люди не 
ассоциируют с патриотами России, 
и только 5% ответивших считают, 
что молодёжь относится к группе 
носителей патриотических ценно-
стей.

Уровень 
уральского 
патриотизма 
определили 
социологи 

Новаторы взяли «золото» 
На Всероссийском фестивале 

инновационных продуктов проект 
«Каменск-Уральский агропромыш-
ленный техникум – центр военно-
патриотической и допризывной 
подготовки молодежи» стал лауреа-
том конкурса в номинации «Самый 
успешный проект–2014» в области 
патриотического воспитания и был 
удостоен золотой медали «За нова-
торство в образовании». 

Центр начал свою деятель-
ность с организации работы во-
енно-патриотического клуба 
«ОДОН» под руководством членов 
общественной организации вете-

ранов ВВ МВД РФ. Мальчишки и 
девчонки, обучающиеся в техни-
куме, проходят здесь предармей-
скую подготовку и имеют пер-
спективу прохождения службы в 
элитных войсках МВД РФ. Кроме 
осваивания навыков физической, 
тактической и огневой подготов-
ки, студенты принимают активное 
участие в самых разнообразных 
мероприятиях, среди которых – 
показательные выступления с эле-
ментами рукопашного боя, уборка 
урожая в аграрных хозяйствах, 
Парад наследников Победы, игра 
«Страйкбол» и другие.

Анна разбирает автомат 
за 31 секунду

В Первоуральске прошёл пер-
вый чемпионат области по сборке-
разборке автомата Калашникова. 
Этот турнир, организованный сов-
местными усилиями досаафовцев, 
сотрудников полиции и УФСИН, 
собрал школьников, студентов, пре-
подавателей, рабочих и военных. В 
числе участников была единствен-
ная девушка – Анна Ладейщикова. 
«Я несколько лет занималась в па-
рашютно-десантном клубе «Са-
ланг», там нас учили обращаться 
с оружием, да и в школе на уроках 
ОБЖ мы иногда практикуемся, – 
сказала Анна. – Мой личный рекорд 

сборки-разборки – 31 секунда». 
Подводя итоги соревнований, 

руководитель центра военно-
патриотического воспитания до-
призывной подготовки молодежи 
на базе ДОСААФ Алексей Рудаков

 отметил: «Сейчас мы можем судить, 
насколько молодые люди, курсан-
ты, да и просто взрослые мужчины 
умеют обращаться с оружием». 

Как отметили участники, об-
ращаться с оружием должен уметь 
каждый – ситуация в мире неста-
бильная, и нужно показать, что 
россияне готовы защищать свою 
Родину.

На днях правительство области под председательством премьер-
министра Дениса Паслера одобрило комплексную программу патрио-
тического воспитания граждан до 2020 года. Документ предусматривает 
задействовать все возможности организаций сфер образования, культу-
ры, молодёжной политики и гражданского общества. Финансовая сос-
тавляющая программы составит 1,354 миллиарда рублей, в том числе 
средств областного бюджета – 1,226 миллиарда рублей.

«Программа ориентирована на базовый сценарий па-
триотического воспитания граждан, предполагающий 
экономико-патриотическое направление воспитания. 
Экономический патриотизм определяется стремлением к 
профессиональному росту, историческими традициями 
промышленной культуры Урала», – пояснил министр физи-
ческой культуры, спорта и молодежной политики региона 
Леонид Рапопорт, представивший правительству эту 
программу.

Сколько в регионе организаций Новобранцы ступили патриотической направленности?
на палубу корабля 

Торжественно проводили 
призывников на сборном пункте 
военного комиссариата Верхней 
Пышмы. Новобранцы направи-
лись в Севастополь для прохожде-
ния службы на борту сторожевого 
корабля «Сметливый», подшефно-
го Уральской горно-металлурги-
ческой компании.

«Мы отправляем на корабль 
уже второй призыв. Предыдущий 
благополучно вернулся со службы 
на «Сметливом», – рассказывает 

заместитель директора по общим 
вопросам ООО «УГМК-Холдинг» 
Сергей Шитов. – Мы постоянно 
на связи с кораблём, откликаемся 
на все просьбы моряков». 

Напомним, что соглашение о 
сотрудничестве и шефских свя-
зях между УГМК и сторожевым 
кораблем «Сметливый» Черно-
морского флота РФ было под-
писано в марте прошлого года в 
присутствии губернатора области 

135 
военно-патриотических,

Евгения Куйвашева.

военно-спортивных, 
историко-патриотических 

клубов

62 
поисковых отряда 

61 
общественное 

и архивные группы казачье объединение

триотического воспитания граждан, предполагающий 
экономико-патриотическое направление воспитания. 
Экономический патриотизм определяется стремлением к 
профессиональному росту, историческими традициями 
промышленной культуры Урала», – пояснил министр физи-
ческой культуры, спорта и молодежной политики региона 
Леонид Рапопорт

Евгений Куйвашев:
«С помощью пыльных плакатов
патриота не воспитаешь»

135 62 61 
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Наглядно

Расходы предстоящего бюджета после 
первого чтения удалось подкорректировать. 
Депутаты областного парламента 2 декабря 
приняли во втором и третьем чтении проект 
регионального бюджета на 2015 и плановые 
2016 � 2017 годы.

3 декабря глава Среднего Урала Евгений Куйвашев под-
писал закон «О бюджете на 2015 год и плановый период 
2016–2017 годов». 

Напомним, что главный финансовый документ области, 
уже названный экспертами бюджетом «майских» указов, 

остаётся социально ориентированным. Так, только 
на образование предусмотрен 51 миллиард рублей 
– на восемь процентов больше уровня этого года. На 
здравоохранение и социальную политику запланиро-
вано выделить в 2015 году по 41 миллиарду рублей. 

Общий объём доходов составит 171,5 миллиарда 
рублей. Расходы областного бюджета – 200,3 миллиар-
да рублей. По сравнению с первоначальной суммой они 
уменьшатся на 3,3 миллиарда рублей. 

Отметим, что бюджет на 2015 год замораживает зарпла-
ты чиновников Свердловской области. Кроме того, документ 
отмечает сокращение расходов на содержание и обеспечение 
деятельности региональных органов госвласти.

остаётся социально ориентированным. Так, только 

вано выделить в 2015 году по 41 миллиарду рублей. 

ты чиновников Свердловской области. Кроме того, документ 

Бюджет�2015 
учёл потребности жизни

Евгений Куйвашев, 
губернатор Свердловской области:
«Бюджет принят в соответствии со всеми 
требованиями. Мы сохранили все взятые 
на себя социальные обязательства. Есть и 
бюджет развития. В приоритете остает-
ся исполнение «майских» указов Президен-
та и национальных проектов, направлен-

ных на качественное улучшение жизни людей».

Денис Паслер, 
председатель правительства 
Свердловской области:
«Хотел бы поблагодарить председателя За-
конодательного Собрания Людмилу Вален-
тиновну Бабушкину, депутатов, аппарат 
Заксобрания за конструктивную работу. 
Важно, что в процессе обсуждения бюдже-

та мы сохранили все социальные, так называемые защи-
щённые позиции. Мы в статьях развития предусмотрели 
рост поддержки для тех отраслей, у которых повышают-
ся экономические показатели. Это сельское хозяйство, на-
пример, малый и средний бизнес».

Людмила Бабушкина, 
председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области:
– Нам удалось сохранить без сокращения 
расходы по всем социальным обязатель-
ствам, установленным законами Сверд-
ловской области. Мы предусмотрели уве-

личение финансирования на мероприятия, связанные с 
выполнением «майских указов» Президента России.

Несмотря на прогнозируемые сложности с пополне-
нием доходной части бюджета в 2015 году, удалось вы-
делить значительные средства на развитие экономики 
Среднего Урала. Так, более 500 миллионов рублей запла-
нировано на выполнение программы развития промыш-
ленности и науки, что позволит продолжить модер-
низацию промышленных предприятий, создать новые 
производства и наладить выпуск импортозамещающей 
продукции.

Важным считаю то, что по многим ключевым на-
правлениям в дополнение к расходам областного бюдже-
та мы планируем привлечь больший по сравнению с прош-
лым годом объём федерального софинансирования.

Хочу подчеркнуть, что финансирование мероприя-
тий, направленных на реализацию социальных обяза-
тельств, не подлежит пересмотру. В бюджете запла-
нировано увеличение затрат по самым важным в этом 
смысле расходным статьям. А это значит, что в тех 
сферах, которые напрямую влияют на повседневную 
жизнь свердловчан, – в образовании, здравоохранении и 
социальной сфере – качество услуг будет улучшаться. Я 
считаю, что это самое главное!

Виктор Иваницкий, 
доктор экономических наук, 
председатель общественного 
Совета при министерстве 
финансов 
Свердловской области:
«Важно, что именно Свердловская об-
ласть одна из первых стала формиро-

вать программно-целевой бюджет. И даже при том, что 
ситуация в экономике складывается сегодня непредска-
зуемо, есть уверенность, что важнейшие направления 
расходов региона на ближайшие три года останутся не-
изменными».

Подготовлено по материалам пресс-службы Законодательного Собрания Свердловской области

Запишите ребёнка 
в детский сад 3

1

2
Введите 
СНИЛС или сотовый или 
e-mail, затем пароль

Уведомление вы получите по кон-
тактным данным, указанным вами 
в заявлении

∗ В случае необходимости принесите оригина-
лы документов в места приема заявлений на 
постановку на учет



Людмила Бабушкина, 
председатель 
Законодательного Собрания 
Свердловской области:
– Нам удалось сохранить без сокращения 
расходы по всем социальным обязатель-
ствам, установленным законами Сверд-
ловской области. Мы предусмотрели уве-

Войти 
в личный кабинет

Вам может понадобиться ввести данные из следующих документов:
 заявление родителей (или законного представителя) о постановке на учет;
 паспорт родителя (или законного представителя) или иной документ, подтверждающий личность;
 документ, подтверждающий право предоставлять интересы ребенка (если заявитель не является роди-

телем);
 свидетельство о рождении ребенка;
 документ, подтверждающий место проживания ребенка по указанному адресу;
 документ, подтверждающий льготу родителям (законным представителям) на внеочередное или 

первоочередное предоставление ребёнку места в ДОО;
 документ, подтверждающий необходимость зачисления в группу оздоровительной направленности 

(при наличии потребности);
 заключение психолого-медико-педагогической комиссии для постановки на учет в группы компенси-

Заполните заявление в электронном виде 

рующей направленности (при наличии потребности).

и дождитесь результатов его проверки
Получите 
уведомление о 
направлении ребенка 
в дошкольное 
образовательное 
учреждение*
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БЛАСТИ

Туринск

Тугулым
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Каменск�Уральский

Ирбит

Асбест

Артёмовский

Екатеринбург

Асбест

Краснотурьинск

Камышлов Туринск

Нижняя Тура

Среднеуральск

Артёмовский

Тугулым

Ирбит

Реквием для курильщиков
Школьники из посёлка Зюзельского придумали зажигал-
ку, исполняющую траурную мелодию. Таким образом 
они надеются обратить внимание к проблеме курения 
молодёжи в общественных местах. По мнению учащих-
ся, вряд ли молодые люди захотят прикуривать в людном 
месте под звуки похоронного марша.

 

«Диалог»

Полевской
Наркозависимые 
стали благотворителями

Средства от благотворительных аукционов центра «Урал 
без наркотиков» будут направлены на нужды коррекци-
онной школы № 73, обучение в которой проходят дети с 
ограниченными возможностями. На деньги, полученные 
от продажи работ наркозависимых пациентов центра, за-
купят необходимое оборудование для оснащения школы.

 

uralbeznarkotikov.ru

Екатеринбург Император Александр II
«в розыске»

Предложение установить монумент Александру-освобо-
дителю на территории города получило одобрение мно-
гих горожан, к тому же это поспособствует формирова-
нию туристического имиджа муниципалитета. Поскольку 
подобная скульптура до революции 1917 года стояла на 
одной из городских улиц, мэрия предлагает вернуть её на 
прежнее место. В управлении культуры собирается ин-
формация, где хранятся подобные скульптуры.

 

РИА «Новый Регион»

Каменск�Уральский

Дед Мороз и мэр 
вышли на старт

Необычное мероприятие прошло в городе в честь дня 
рождения Деда Мороза. Полторы сотни горожан вышли 
на старт ночного забега. В их числе был и глава адми-
нистрации Асбестовского городского округа Владимир 
Суслопаров. Обязательным условием для участников 
было наличие фонарика и костюмов Деда Мороза или 
Снегурочки. 

«Асбестовский рабочий»

Молодожёны в ЗАГС
заходили реже

За девять месяцев текущего года в городском округе ро-
дилось 266 малышей. По сравнению с аналогичным пе-
риодом прошлого года рождаемость существенно увели-
чилась (в 2013 году – 239 детей). При этом статистика по 
заключенным бракам не радует: с начала года работники 
ЗАГСа зарегистрировали 220 новых семей – на 54 семьи 
меньше, чем в прошлом году. 

 
«Время»

Ценный хлеб
«Краснотурьинский хлебокомбинат» объявил о повыше-
нии цен на выпускаемую продукцию. Одна из основных 
причин – увеличение стоимости муки на 37% и транс-
портных услуг на 34% ещё с начала 2014 года. Специали-
сты отметили, что предыдущее повышение цен на хлеб и 
хлебобулочную продукцию хлебокомбинатом было про-
ведено в декабре 2013 года.

 «Заря Урала»

Свиста уже
не слышно

Последнее время жители города ис-
пытывали неудобства, связанные со 
свистом, исходящим с территории 
Среднеуральской ГРЭС. Специалисты 
станции выяснили, что источником на-
вязчивого звука стал дефект одного из 
клапанов котла № 13, который создавал 
эффект резонирующего свистка. Неис-
правность была устранена.

 
«Среднеуральская волна»

Реквием для курильщиков

Приметная сосна
Почётный гражданин Артёмовского городского округа 
Борис Подшивалов несколько лет подряд занимается 
установкой информационных табличек около природ-
ных достопримечательностей района. Так, по его ини-
циативе были размещены баннеры около Мантурова 
камня в окрестностях села Мироново, там же отмечена 
знаком сосна с необычным спиралевидным стволом.

 
«Артёмовский рабочий»

Свой кров 
Трёхэтажный дом на улице Олимпийской стал 
уже пятым в Тугулыме, где жильё получили де-
ти-сироты и дети, оставшиеся без попечения 
родителей: 36 счастливых обладателей новых 
квартир справили здесь новоселье.

 «Знамя труда»

Центр гемодиализа
вместо библиотеки

Руководство центральной районной больницы закрывает 
библиотеку, просуществовавшую на её базе 60 лет. Вы-
свободившееся помещение планируется отдать под центр 
гемодиализа. Библиотека, которая стала настоящей хра-
нительницей истории районного здравоохранения, пере-
едет в помещение городской больницы.

 
«Восход»

Подарок дирижёра
Сбылась давняя мечта выпускника детской школы ис-
кусств № 1 Игоря Сукачёва, ныне главного дирижёра 
симфонического оркестра Курской филармонии, – про-
вести для жителей родного Камышлова концерт класси-
ческой музыки. Он посвящён 70-летию одной из старей-
ших музыкальных школ области. Игорь Сукачёв будет 
дирижировать Уральским молодёжным симфоническим 
оркестром. 

«Камышловские известия»

Лыжная база 
дополнила сельский стадион

В городе открыта новая лыжная база, на которой могут 
заниматься спортом 380 человек. За последние два года 
это второй значимый спортивный объект, построенный 
в Туринске. В 2012 году был открыт сельский стадион, 
включающий в себя корт, баскетбольную и волейбольную 
площадки, скейт-парк и детскую площадку. 

Департамент информполитики
 губернатора Свердловской области

Чувствуют ли уральцы себя в безопасности? 
Социологический опрос о деятельности ор-
ганов областной исполнительной власти и 
органов местного самоуправления в сфе-
ре обеспечения безопасности проводит-
ся до 20 декабря на сайте gubernator96.ru/
announcement/show/id/156. 
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В течение всего декабря
тысячи волонтеров
совершат добрые дела, 
тем самым привлекая
внимание свердловчан 
к добровольческой 
и благотворительной
деятельности. 
В Екатеринбурге прошли
«Особый вечер» 
и акция 
«10 тысяч добрых 
дел за один день».

О РГАНИЗАТОРЫ отмечают, что «Осо-
бый вечер» пятый год подряд не

только помогает зрителям увидеть уникаль-
ные спектакли, где на равных с остальными
играют люди с ограниченными возможно-
стями, но и оказать реальную помощь этим
артистам. Все средства, которые были со-
браны в ходе благотворительного меро-
приятия, направлены «Благому делу». За
пять лет реализации проекта этой организа-
ции передано около 1,7 миллиона рублей,
включая специальный грант от движения
«Ротари». В том числе в 2014 году собрано
более 240 тысяч рублей.

Традиционная акция «10 тысяч добрых
дел за один день» прошла 5 декабря - в Меж-
дународный день добровольцев. В ней при-
няли участие учащиеся средних школ, сту-
денты колледжей и вузов, представители
региональных общественных объединений,
работники учреждений социального обслу-
живания населения Свердловской области.
Комплексный центр социального обслужи-
вания населения Чкаловского района Екате-
ринбурга, который стал одним из победите-
лей акции в 2013 году, привлек к организа-
ции добрых дел свыше 600 волонтеров. В
том числе традиционно были организованы
уборки квартир маломобильных граждан с
участием школьников, сбор теплых вещей
для граждан, попавших в трудную жизнен-
ную ситуацию, включая украинских пересе-
ленцев.

Уральский педагогический университет,
который является давним партнером регио-
нального минсоцполитики и который стал
лидером данной акции в прошлом году, на-
мерен добавить в копилку своих добрых дел
более 30 мероприятий. Среди них - акции
«Меняю сигарету на конфету», «Забей на
плохую привычку», а также оказание волон-
терской помощи ветеранам в рамках про-
екта, посвященного 70-летию Победы в Ве-
ликой Отечественной войне.

Отметим, что итоги масштабной акции
«10 тысяч добрых дел за один день» будут
подведены сегодня на XIV Региональном
добровольческом форуме. В 2014 году она
пройдет на Среднем Урале в пятый раз. В
2013 году в акции приняло участие 27 тысяч
добровольцев, в копилку благотворительно-
сти было внесено 23 тысячи добрых дел. Ми-

нистр социальной политики Свердловской
области Андрей Злоказов тогда отметил, что
скоро настанет пора, когда надо будет пере-
именовывать акцию в «100 тысяч добрых
дел...».

Завершится череда мероприятий в рам-
ках Дней милосердия 22 декабря в резиден-
ции губернатора Свердловской области. На
торжественной церемонии чествования
определят лучших благотворителей 2014 го-
да по 13 номинациям. Основная миссия это-
го мероприятия - выразить благодарность
руководителям крупных предприятий и
представителям бизнеса, небезразличным к
судьбам жителей Свердловской области и к
будущему Среднего Урала, популяризиро-
вать благотворительность как актуальное и
социально значимое явление. Благотвори-
тельная деятельность в Свердловской обла-
сти имеет положительную динамику: за 13
лет ее объем вырос почти в 32 раза - до 12,8
миллиарда рублей.

Дни милосердия на Урале проводятся с
1996 года. Это одна из наиболее добрых, яр-
ких традиций, которая сплачивает наш мно-
гонациональный народ, включающая целый
комплекс добровольческих и благотвори-
тельных мероприятий, реализующихся по
всему региону.

Дарья СИДОРОВА:
- Говорят, что ребенок - это чистый лист

бумаги, на котором можно написать все
что угодно. А что, если речь идет о тех, кто
не может познать тепла родного очага и

доброты близких
людей? Что пи-
шет на этом листе
жизнь? Я очень
хочу нарисовать
яркими красками
доброты картину
детства...

И я это попыта-
лась сделать. Это
оказалось так
просто и так не-
имоверно слож-
но!

Вот мы приеха-
ли, улица, идет снег, ворота, здание и при-
ветливое лицо завуча Светланы Николаев-
ны: «Здравствуйте, рада вас видеть, про-
ходите, располагайтесь...» Мы прошли в
комнату, где нас ждали дети... Вы когда-ни-
будь смотрели в глаза ребенку, потеряв-
шему семью? Сначала мы растерялись: ис-
пуганные глазенки с недетским выражени-
ем одиночества смотрели на нас.

И вот одна девочка подошла ко мне,
крепко взяла меня за руку, и у меня сердце
защемило от боли! Какие же они грустные
и одинокие, не верящие в доброту людей!
Что может растопить лед одиночества? Ко-

нечно, добрые улыбки, веселые детские
игры. И вот мы с детьми отправились в
волшебное путешествие, прибывали на
разные станции, искали клад, разгадывали
загадки.

В нашей акции был самый главный мо-
мент: мы с детьми изготовили подарки
своими руками. Вместе с ребятками, за-
быв о том, что перед нами непростые дети
с уже недетскими судьбами, мы окунулись
в мир детства. А как они старались! Каким
усердием светились их лица!

Самое главное - мы все делали вместе.
Мы своими действиями доказали детям,
что они - часть нашего общества! Что они
такие же, как и любой другой ребенок! Что
их ценят и любят! А это самое, на мой
взгляд, важное! Учить ребенка видеть во-
круг друзей! Раскрыть для них радость об-
щения!

Акция закончилась, но мы не прости-
лись. Смена этих ребятишек заканчива-
лась уже совсем скоро, и мы с девчонками-
волонтерами решили еще раз побывать у
них в гостях. Во второй раз они с еще боль-
шей радостью встречали нас. Мы играли и
общались. А на прощание нам подарили
оригами, выполненные руками ребятишек.
А одна девочка даже написала на листочке:
«Я тебя люблю и никогда не забуду!» Я не
могла сдержать слез. Как жаль, что в на-
шем мире есть одинокие дети, которых
оставляют родители! Так хочется их всех
взять домой, обогреть, приласкать…

Я сейчас стою на пороге выбора буду-
щей профессии. И эти встречи стали ре-
шающими в моей судьбе.

Екатерина ФИЛИППОВА:
- Когда мы приехали в первый раз в

«Уралочку», мы ожидали трудностей. Но
этого не произош-
ло. Дети нас
встретили радост-
но. С большим ин-
тересом рассмат-
ривали нас. Было
видно, что им не
хватает теплоты
дружеского обще-
ния. Конечно, за
ними ухаживают, о
них заботятся. Но
общения с окру-
жающим миром
им не хватает. Их

так хотелось всех обнять, погладить, ска-
зать, какие они все молодцы. И мы так и
сделали в конце нашей встречи, когда дети
заканчивали изготовление своих расче-
сок-подарков, из которых потом сделали
выставку. Меня это растрогало до слез. До

сих пор не могу спокойно об этом вспоми-
нать! Я мечтала встретить этих детей еще.
И нам это удалось. Вторая встреча прошла
еще более замечательно! Было видно, что
дети нас ждали, так радовались нашей
встрече! Как приятно осознавать, что ты
можешь сделать мир теплее и добрее!

Владислава АЛИХАНОВА:
- Думаю, самое важное в наших встре-

чах - показать, что все дети замечатель-
ные. Что они не одиноки в мире! Первый

раз меня поразило
отношение детей к
нам, так радостно
нас еще никто не
встречал! Вторая
встреча запомнит-
ся надолго. Дети
для нас приготови-
ли танец, а мы - им.
Перед расставани-
ем мы крепко-креп-
ко обнялись, поже-
лали друг другу
счастья, написали

на прощание теплые слова. Я очень хочу
им помочь! И поэтому буду продолжать во-
лонтерское дело!

Волонтер... Какой запас душевного
тепла должен быть у человека, созна-
тельно выбравшего эту деятельность?
Наверное, огромный. Я горжусь своими
девчонками, которые, несмотря на
сложности школьной жизни, личные
проблемы, вновь и вновь стремятся по-
мочь всем, кому одиноко, кто ждет под-
держки. Помочь не для того, чтобы по-
хвалили, а просто из потребности да-
рить тепло. И мир вокруг благодаря их
стараниям действительно становится
ярче и добрее!

Алёна ЧЕРНЫХ

В СВЕРДЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ
ПРОХОДЯТ ДНИ МИЛОСЕРДИЯ

Конкурс «Волонтёр-2014» позади. Но эстафета добрых дел
продолжается. Ведь для настоящего волонтёра главное -
дарить тепло своего щедрого сердца всем нуждающимся. 
Именно так считают ребята из школы № 40. Недавно они 
побывали в социально-реабилитационном центре
«Уралочка». Встречи с воспитанниками детских домов
заставили многое переосмыслить, о многом задуматься. 
Вот что говорят юные волонтёры.
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